

20 jan 2012 -14:55

Appartient à Conseil des ministres du 20 janvier 2012

Défense

Contribution d'en moyenne deux militaires belges de la capacité AWACS au sein de l'opération Active Endeavour

Contribution d'en moyenne deux militaires belges de la capacité AWACS au sein de l'opération Active Endeavour

Sur proposition du ministre de la Défense Pieter De Crem, le Conseil des ministres a marqué son accord sur la contribution d'en moyenne deux militaires belges appartenant à la capacité AWACS de l'OTAN, au sein de l'opération Active Endeavour.

Ces militaires belges feront partie de l'équipage qui sera déployé avec les avions-radar AWACS au départ de la base d'origine de Geilenkirchen en Allemagne ou au départ d'une Forward Operating Base (FOB). Ils contribueront à l'opération Active Endeavour qui lutte contre le terrorisme dans la région de la mer Méditerranée.

Ces militaires seront déployés pour trois mois en 2012. Pour les opérations depuis une FOB, ils seront revêtus du statut "engagement opérationnel - sous-position engagement d'observation" (AR 03 - coefficient 2).

Publié par SPF Chancellerie du Premier Ministre - Direction générale Communication externe

Service de presse de M. Pieter De Crem, Vice-Premier ministre et ministre de la Défense
Rue Lambermont 8
1000 Bruxelles
Belgique
+32 2 550 28 11
<http://www.mil.be>